



LA ESTRELLA DE PANAMÁ

Nº 62.132

www.laestrella.com.pa · **Domingo** 75¢ · 21 de julio de 2024

175 AÑOS

Desde cualquier parte del país
¡Publica con nosotros! | Escribenos al **6179-2443** | Escanée el código Qr Y te atenderemos

Fenómeno de La Niña elevará los niveles de lluvias en Panamá

Panamá se está preparando para enfrentar las posibles inundaciones derivadas del Fenómeno de La Niña. Según el Instituto de Meteorología e Hidrología de Panamá (IMHPA), se prevé un aumento significativo de las lluvias en el mes de agosto. El presidente José Raúl Mulino ha pedido a los ministros y al Sistema Nacional de Protección Civil (Sinaproc) que se preparen para el aumento potencial de damnificados **Página 6A**

‘Vamos a tener un rol de fiscalización’

La coalición Vamos luchó por cinco asientos en la comisión de Presupuesto y finalmente lo consiguió, a pesar de las críticas por querer imponer criterios. Walkiria Chandler D’Orcy, diputada de Vamos, explica que muchos diputados desean estar en esta comisión porque maneja el presupuesto del país, incluyendo el traslado de partidas presupuestarias y la aprobación de obras en los circuitos de los diputados **Páginas 4-5A**



Polígrafo

El legado del puente de Calidonia y su papel en la historia de Panamá **Página 3B**

El puente de Calidonia, una estructura histórica, dejó de existir a partir de 1920. Fue una importante vía de comunicación en el siglo XX y cobró relevancia durante la Guerra de los Mil Días, en la “Batalla del Puente de Calidonia” el 21 de julio de 1900



Iniciativa para incentivar el turismo

La Autoridad de Turismo de Panamá (ATP) está rehabilitando y mejorando infraestructuras existentes para convertirlas en centros de visitantes en diversas regiones del país. Los proyectos incluyen centros en Isla Colón, Boquete, Pedasí, Portobelo, Tierras Altas y Batería Morgan **Página 6B**

Diversión bajo el sol

Román Dibulet | La Estrella de Panamá



Dos niños ríen y se divierten jugando en la fuente de agua en la Cinta Costera. Mientras el agua salta alrededor de ellos, sus rostros reflejan la alegría y la inocencia del Día del Niño. Este momento captura la esencia de la celebración, donde el juego y la risa se entrelazan para ofrecer una experiencia memorable en el corazón de la ciudad.



La fascinación prehistórica de Eduardo Navarro

El artista Eduardo Navarro se inspiró en las primeras manifestaciones artísticas del Homo sapiens para su exposición “Dawn of Art”

Página 2B

Transmodernidad: Un horizonte utópico de transformación social

La reflexión sobre la transmodernidad surge del pensamiento de Enrique Dussel y Rosa María Rodríguez Magda, quienes, aunque coinciden en la crítica a la modernidad, presentan enfoques distintos **Página 1B**



Síguenos en nuestras redes y mantente informado

@EstrellaOnline

Suscríbete al: 204-0055 / Chatea 6676-1988



7 451089 100052